

LOCAL | Política

El PSOE muestra su preocupación por el incremento experimentado por el desempleo en Priego desde el mes de junio

Según los socialistas, esta situación es un reflejo de que nuestra localidad “va a peor”

Redacción

Lunes 18 de noviembre de 2019 - 17:08



El PSOE de Priego ha mostrado su preocupación por el incremento del 11% en el número de desempleados registrados en nuestra localidad de junio a octubre de 2019, pasando de las 1547 personas desempleadas consignadas en junio a las 1719 de octubre, lo que se traduce en un aumento de 172 personas paradas en Priego en los últimos cinco meses, según los datos del observatorio Argos.

El portavoz del grupo municipal socialista en el Consistorio prieguense, ha lamentado en

una nota de prensa que estos datos, “son unos datos muy malos, lo que demuestra que Priego va a peor y por eso desde el PP, que gobierna la localidad con mayoría absoluta, no se ofrece información pública de esta situación porque ponen blanco sobre negro la realidad de la gestión que están llevando a cabo en Priego, con un equipo de gobierno que la primera y más urgente prioridad que tenían era subirse la partida de sueldos un 88,5%, ese era el compromiso con Priego”.

El portavoz socialista reclama al equipo de gobierno de María Luisa Ceballos que dejen de vanagloriarse en las redes sociales y reclamen a los cargos que nos visitan de la Junta de Andalucía recursos de las políticas activas de empleo para poner en marcha en Priego proyectos interesantes generadores de empleo. En este sentido, Mármol ha recordado el programa de garantía juvenil que puso en marcha en el poco tiempo que estuvo al frente del Ayuntamiento y que permitió formarse a 45 jóvenes desempleados de Priego, muchos de los cuales tiene hoy un empleo y otros están poniendo en marcha sus propias iniciativas empresariales.

La nota remitida por el PSOE indica que entre mayo de 2017 y junio de 2019 el número de personas desempleadas disminuyó en Priego en 100 personas, cifra que según los socialistas, “contrasta con el fuerte incremento de los últimos meses en más de un 11%”. Como es tradicional, esta cifra descenderá en noviembre por el inicio de la campaña de la aceituna, pero estamos ante unos datos preocupantes que afectan especialmente a las mujeres, ya que de las 1719 personas desempleadas 1028 son mujeres y 691 hombres, por lo que también es necesario abordar medidas desde la perspectiva de género.